
PROVINCE DE QUÉBEC 
MUNICIPALITÉ DE DUPUY 
COMTÉ D’ABITIBI-OUEST 
 
 

03-07-2018  
 PROCÈS-VERBAL, de la séance ordinaire des membres du conseil 

municipal de Dupuy, tenue ce trois (3) juillet de l’an deux mille dix-huit 
(2018), à dix-neuf heures (19h00) sous la présidence du maire Monsieur 
Normand Lagrange à laquelle sont présents les conseillers (ères) suivants 
(es) : 

  
Rémi Jean,          Michel Beaudette,  
Christian Mongrain Thériault,  Denise Morin, Rémi Kelley. 

  
Était absente la conseillère Josée Leclerc. 

  
 Étaient présents également, Madame Pascale Lavigne, Directrice générale 

et Madame Nathalie Soucy, Secrétaire.  
  

 
093-2018 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
  
 Proposé par le conseiller Michel Beaudette, 
 Appuyé par le conseiller Rémi Jean, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté avec l’ajout suivant :  
          

6.5  Ressources humaines 
  
 Proposition adoptée 
  
  
094-2018 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 4 JUIN 2018  
  

Proposé par la conseillère Denise Morin,  
Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
Et résolu à l’unanimité : 
 
QUE   les minutes soient adoptées et signées telles que présentées. 
 
Proposition adoptée 

  
  

AFFAIRES EN DÉCOULANT 
 
 
Rapport Comité jeunesse : La directrice générale confirme la réception du 

rapport d’activités du Comité jeunesse.    

 
  



 
Programme d’Aide à l’Amélioration du Réseau Routier Municipal : La 

directrice générale mentionne la réception d’une lettre confirmant que la 

municipalité obtient une aide provenant du ministre au montant de 

25,000$ et une autre du député François Gendron de 20000$ de son 

enveloppe discrétionnaire pour les travaux de voirie pour l’été. 

 
 
 
Embauche étudiants : La directrice générale confirme l’embauche de deux 

étudiants comme préposé à l’organisation du 100e, soit Alicia Leclerc et 

Hugo Leclerc.  Les deux postes sont des postes subventionnés par le 

programme Emploi Été Canada et le Fonds de développement du territoire. 

 
 
Demande Service de garde : La direction de l’école nous a informé qu’elle 

ne peut à ce moment-ci confirmer le prêt de locaux pour l’année scolaire 

2018-2019.  La possibilité d’ouverture une classe de  maternelle 4 ans, tel 

que le gouvernement le prévoit, ne permet pas d’officialiser le prêt avant la 

fin août.  La directrice générale et le maire travaillent présentement à voir 

à une autre solution pour assurer un service de garde en août prochain. 

 
 
PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

  
 Cécile Rochette : Madame Rochette demande un suivi pour le dossier 

nuisances.  
 Réponse; Il est indiqué que le suivi sera fait dès ce vendredi puisque le 

délai de 30 jours n’est pas encore écoulé.   
 
 Madame Rochette informe le conseil que la visite du classificateur des 

Fleurons sera à Dupuy le 7 août. 
  
  

ADMINISTRATION ET FINANCE 
  
  
095-2018 ENTRETIEN ASCENSEUR AU BÂTIMENT ABRITANT LE  C.L.S.C 

 
 Proposé par le conseiller Rémi Jean, 
 Appuyé par le conseiller Rémi Kelley,  
 Et résolu à l’unanimité : 
  

 QUE  les membres du conseil autorisent l’essai annuel avec la cabine à 
vide, pression et soupape de décharge de notre ascenseur au bâtiment 
abritant le CLSC avec la firme Otis Canada inc, au coût de 304.62$ plus 
taxes selon la proposition soumise; 

  
 Proposition adoptée 

 
  



096-2018 DEMANDE DE COMMANDITE GOLF DU 9 
   

Il est proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Appuyé par le conseiller Rémi Jean,  
 Et résolu à l’unanimité : 
  

QUE  la municipalité offre une commandite au montant de 200.00$ au Golf 
du 9 pour la saison 2018, tel que prévu au budget. 

  
 Proposition adoptée 

 
 

097-2018 APPROBATION DE L’ALLOCATION DE SUBVENTION POUR LES ACTIVITÉS 
JEUNES DU CENTRE RÉCRÉATIF DE DUPUY 
 

 Proposé par la conseillère Denise Morin, 
 Appuyé par le conseiller Michel Beaudette 
 Et résolu à l’unanimité : 
  

QUE  la municipalité de Dupuy accorde une subvention de 20 000.00$ 
pour l’inscription des activités récréatives des jeunes – saison été 2018, 
par le Centre Récréatif de Dupuy; 

  
Proposition adoptée 
 
 

098-2018 COMPTES À PAYER 

 ATTENDU QUE le conseil prend en compte la liste des autorisations de 
paiements du mois de juin 2018 faite conformément aux engagements de 
crédit et aux dépenses autorisées; 

  
 Proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Appuyé par la conseillère Denise Morin, 

Et résolu à l’unanimité. 
  

QUE la liste des autorisations de paiements du mois de juin 2018 au 
montant de 100 661.58 $ soit approuvée et d’en autoriser les paiements. 
 

 Proposition adoptée 
  
  
099-2018 RESSOURCES HUMAINES : EMBAUCHE  
  

 
 Proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Appuyé par le conseiller Rémi Jean, 
 Et résolu à la majorité : 
  

QUE la Municipalité de Dupuy confirme l’embauche de Monsieur Carl 
Moore au poste de journalier à compter du 23 juillet au taux horaire de 
17,00$ de l’heure; 
 
QUE la Municipalité de Dupuy confirme l’ajustement de salaire de 
l’employé Jasmin Bédard à 20,00$ de l’heure et effectif à compter du 4 
juillet 2018. 
 
Proposition adoptée 
 

  



 APPUIS, CONTRATS ET MANDATS 
  
  
100-2018 AMENDEMENT À LA RÉSOLUTION #091-2018  

    
 Proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault 
 Appuyé par le conseiller Rémi Jean 
 Et résolu à la majorité : 
  
 QUE la résolution #091-2018 soit lu tel que suivi : 
 

« QUE la municipalité offre une allocation maximale de 185$ aux 
travailleurs pour l’achat de bottes de sécurité exigées pour le travail; » 
 

 Proposition adoptée 
 

101-2018 REPORT DE LA SÉANCE DU CONSEIL DU MOIS D’AOÛT 
    

 Proposé par la conseillère Denise Morin, 
 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE les membres du conseil municipal autorisent le report au 13 août de 

la séance du conseil du mois d’août 2018 
  
 Proposition adoptée 
  

 
DOSSIERS SPÉCIAUX 
 

102-2018 APPROBATION DE LA SOUMISSION D’ASPHALTAGE THÉO PAQUET ET 
LOCATION EXTERNE DE MAIN D’ŒUVRE, DOSSIER ROUTE DU 
QUARANTE-CINQ  
 

 Il est proposé par le conseiller Rémi Kelley, 
 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE la Municipalité de Dupuy approuve la soumission d’Asphaltage Théo 

Paquet au montant de 32 800,00$ plus les taxes pour la réparation de la 
route du Quarante-Cinq; 

 
 QUE   la municipalité de Dupuy autorise la location externe de main 

d’œuvre pour le travail de réfection de la route du Quarante-Cinq; 
  
 Proposition adoptée 

 
 

103-2018 REGROUPEMENT FAVORABLE DES OFFICES MUNICIPAUX 
D’HABITATION, 
 
CONSIDÉRANT QUE   l’OMH de Dupuy désire se regrouper avec ceux de La 
Sarre, Palmarolle La Reine et Normétal; 
 
CONSIDÉRANT QUE   le conseil a pris connaissance du projet d’entente de 
regroupement des 5 offices municipaux précitées; 
 
POUR CES MOTIFS   

  



 
 Il est proposé par le conseiller Rémi Kelley, 
 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE les membres du conseil municipal de Dupuy sont favorables à la 

poursuite des démarches concernant ladite entente de regroupement. 
  
 Proposition adoptée 

 
 

104-2018 REGROUPEMENT DES OFFICES MUNICIPAUX DES MUNICIPALITÉS DE LA 
SARRE, DE PALMAROLLE, DE NORMÉTAL, DE LA REINE ET DE DUPUY  
 
 

 ATTENDU QUE   les Offices municipaux d’habitation de La Sarre, de 
Palmarolle, de Normétal, de La Reine et de Dupuy ont demandé 
l’autorisation de la ministre responsable de la Protection des 
consommateurs et de l’Habitation de se regrouper; 

 
ATTENDU QUE   ces offices ont présenté aux conseils municipaux des 
villes de La Sarre, de Palmarolle, de Normétal, de La Reine et de Dupuy un 
projet d’entente de regroupement des cinq (5) offices et que les conseils 
municipaux ont alors manifesté leur accord de principe à la poursuite de 
cette démarche; 

 
ATTENDU QUE   les offices municipaux d’habitation présenteront, 
conformément à l’article 58.1 de la Loi sur la Société d’habitation du 
Québec (RLRQ, chapitre S-8), une requête conjointe au lieutenant-
gouverneur du Québec pour la délivrance de lettres patentes confirmant 
leur regroupement selon les termes et conditions d’une entente de 
regroupement; 

 
ATTENDU QU’   après étude du projet de l’entente du regroupement, il y a 
lieu d’émettre une recommandation favorable à cette fusion; 

 
EN CONSÉQUENCE 
Il est proposé par la conseillère Denise Morin,  
Appuyé par le conseiller Rémi Jean, 
Et résolu à l’unanimité : 

   
QUE   le conseil municipal de Dupuy recommande favorablement le 
regroupement des Offices municipaux d’habitation de La Sarre, de 
Palmarolle, de Normétal, de La Reine et de Dupuy suivant les termes et 
conditions du projet d’entente de regroupement. 

  
 Proposition adoptée. 
 

 
AFFAIRES DU COMITÉ 100E ANNIVERSAIRE 
 
 
Le maire souhaite à chacun un bon 100e,  de profiter des festivités qui 
auront lieu du 2 au 5 août prochain. 
 
 
 

 AFFAIRES DU MAIRE 
  

  



MRC A.O;  (sujets traités lors du dernier conseil des maires) 
1- Le maire indique que le rapport du regroupement des Services 

Incendies sera déposé à l’automne.  À suivre 
2- Le suivi du Schéma d’aménagement concernant la caractérisation des 

sols a été transmis au MAMOT comme exigé dans l’entente. 
3- La nomination du directeur général de la MRC sera connue à l’automne.  

À suivre. 
4- Le lancement des activités touristiques a été fait par la MRC.   
 
 
 
AFFAIRES NOUVELLES 
 
TRAIN DE VERRE ILLUMINÉ : La directrice générale informe le conseil que 
le projet présenté dans le cadre du Programme de soutien financier aux 
projets culturels a été approuvé.  Une somme de 2500$ est accordée. 
 
 
 

105-2018 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

 Il est proposé par le conseiller Michel Beaudette,  
 Appuyé par le conseiller Rémi Jean, 

Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE la séance soit levée à 19h30. 
  
 Proposition adoptée. 
  
  

 Normand Lagrange               Pascale Lavigne 

 __________________________________  ___________________________________ 
 Normand Lagrange     Pascale Lavigne 
 MAIRE      DIRECTRICE GÉNÉRALE 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


